

# Peringati HUT Korem 073/MKT Ke-62, Danrem Beserta Rombongan Ziarah Ke Makam Soeharto

Ahliis Triyatmoko - [KUDUS.INDONESIASATU.CO.ID](http://KUDUS.INDONESIASATU.CO.ID)

Aug 31, 2023 - 13:53



*(Foto Istimewa) Komandan Korem 073/MKT Beserta Rombongan Ziarah Ke Makam Soeharto, Dalam Rangka Memperingati HUT Korem 073/MKT Ke 62*

Karanganyar - Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Korem 073/Makutarama ke-62 Tahun 2023, Komandan Korem 073/Makutarama Kolonel

Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P., memimpin langsung ziarah makam Almarhum Jenderal Besar TNI (Purn) H. M. Soeharto. Bertempat di Astana Giribangun, Kabupaten Karanganyar. Jawa Tengah. Kamis. (31/08/2023).



Kegiatan diawali dengan penghormatan yang dipimpin oleh Danrem di hadiri oleh Kasrem, para Dandim jajaran beserta istri, Kasatdisjan, Danyonif 410/Alugoro, para Kasi, ketua Persit KCK Koorcabrem 073 PD IV Diponegoro.

Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P., menyampaikan, bahwa kegiatan ziarah tersebut dalam rangka memperingati HUT ke-62 Korem 073/Makutarama yang jatuh pada tanggal 1 September setiap tahunnya.

Selain mendoakan Almarhum, juga mengenang dan meneladani jiwa perjuangan para leluhur termasuk Komandan Korem Makutarama yang pertama kali yaitu Jenderal besar Soeharto.



“Perlu diketahui bersama bahwa, Almarhum Jenderal besar TNI (Purn) H. M. Soeharto merupakan pendahulu berdirinya Korem 073/Makutarama,”ucap Danrem.

“Makutarama merupakan lambang satuan Korem dalam cerita pewayangan, yakni suatu mahkota raja yang dimiliki oleh Ramawijaya, Raja Poncowati, titisan dari Betara Wisnu, seorang raja termasyhur, Arif dan bijaksana,”terangnya.



Makutarama merupakan kata yang terhormat, yang berarti wahyu atau

wewenang ataupun pedoman hidup ke arah kesempurnaan yang disebut Hasta Brata yang bermakna “Delapan laku atau tindakan” yang wajib dijadikan sendi pedoman hidup bagi setiap manusia, untuk menggalang menuju ke arah kesempurnaan diri pribadi.

Kegiatan ziarah ini merupakan agenda rutin dalam rangkaian acara HUT Korem 073/Makutarama. Kegiatan dilanjutkan dengan pembacaan Yasin dan Tahlil yang dipimpin Peltu K.H. Tri Yuniarto., S.Sy., M.E., dari Bintal Korem 073/Makutarama kemudian dilanjutkan dengan tabur bunga.

Redaktur : Pendim 0722/Kudus